



SEMANA DEDICADA A LA DIFUSIÓN DE LA BIOTECNOLOGÍA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, junto con la decana de la Facultad de Biología, Rosario Arévalo, inauguraron ayer en el Edificio Dioscórides la Semana Europea de la Biotecnología, que este año está dedicada a la formación, la divulgación y la vocación biotecnológica. El acto inaugural contó también con la intervención de Daniel García Ruano, miembro de la Junta Directiva de la Asociación de Biotecnología de Salamanca (AB-Sal) y coordinador de la Semana de la Biotecnología.



El rector y la decana de Biología posan con los participantes en la Semana de la Biotecnología. :: M. SERNA